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ILUMINAÇÃO pública precária é motivo de reclamações nos dois bairros

COLETA irregular de lixo é problema crônico em diversas localidades da cidade

Vale do Cuiabá e Quitandinha 
reclamam iluminação pública

Coleta de lixo precária em 
Bonsucesso gera preocupação

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 9 de agosto de 2024

ATA DA 79ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos trinta e um  dias do mês de julho do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e oito minutos, o 
Vereador Fred Procópio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. Rea-
lizada a leitura das atas anteriores, estas 
restaram aprovadas. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 481/2024 (CMP 3070/2024); 
GP Diversos nº: 482/2024 (CMP 
3071/2024); GP Diversos nº: 484/2024 
(CMP 3072/2024); GP Diversos nº: 
483/2024 (CMP 3073/2024); GP Diversos 
nº: 489/2024 (CMP 3088/2024); GP Di-
versos nº: 490/2024 (CMP 3090/2024); 
GP Diversos nº: 487/2024 (CMP 
3091/2024); GP Projeto de Lei Substituti-
vo nº: 491/2024 (CMP 3094); Projeto de 
Lei nº: 3076/2024 do Vereador Gil Magno; 
Indicações nº: 3062, 3063, 3067, 3068, 
3069, 3077 à 3086/2024. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Dr. Mauro 
Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
397/2024 (CMP 2583/2024). O Veto foi 
rejeitado com 11 votos. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno votou a favor da ma-
nutenção do Veto. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 421/2024 (CMP 2670/2024). 
O Veto foi rejeitado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Gilda 
Beatriz, e do Vereador Ronaldo Ramos.  
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 422/2024 (CMP 2672/2024). 
O Veto foi rejeitado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Júlia Casamasso, do Ve-
reador Júnior Coruja e do Vereador Ro-
naldo Ramos.  Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº: 418/2024 
(CMP 2673/2024). O Veto foi rejeitado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno, e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 415/2024 (CMP 2676/2024). O Veto 
foi rejeitado com 10 votos. Registre-se 
que o Vereador Gil Magno votou a favor 
da manutenção do Veto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 419/2024 (CMP 2678/2024). O Veto 
foi rejeitado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
e do Vereadora Ronaldo Ramos. Coloca-
do em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 417/2024 (CMP 2679/2024). O 
Veto foi mantido com 07 votos. Registre-
-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta, o 
Vereador Junior Paixão e o Vereador 
Marcelo Lessa votaram a favor da manu-
tenção do Veto. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Gil Magno, da Ve-
readora Júlia Casamasso, e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3104/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Requerimento foi aprovado 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Hingo Hammes, da Vereadora Júlia 
Casamasso, e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1019/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a au-

sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Júlia Casamasso, do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3101/2024 do Vereador Ronaldo 
Ramos. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Junior Paixão e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 6158/2023 do Vereador Ronaldo Ra-
mos. O Projeto foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dr. Mauro Peralta, do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 3103/2024 do Vereador Fred 
Procópio. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento nº: 2972/2024 do Verea-
dor Fred Procópio. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Júlia Casamasso, e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 3111/2024 do Vereador 
Gil Magno. O Requerimento foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se que o Verea-
dor Marcelo Lessa votou contra o Reque-
rimento. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento para a Reapre-
sentação do GP Projeto de Lei nº: 
491/2024 (CMP 3112/2024). O Requeri-
mento foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Marcelo Lessa vo-
tou contra o Requerimento. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 3095/2024 do Vereador 
Dudu. O Requerimento foi aprovado com 
10 votos. Registre-se a ausência do 
Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes,  da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Júnior Paixão e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão o Projeto de Lei nº: 
2568/2024 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Hingo Hammes, da Vereadora Júlia Ca-
samasso, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação as única Indicações 
nº:  2342, 2960 e 3021/2024 do Vereador 
Dudu; 2409, 2459 e 2481/2024 do Verea-
dor Domingos Protetor; 2507, 2508 e 
2509/2024 do Vereador Gil Magno; 2806, 
2807 e 2808/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio; 2818, 2872 e 2873/2024 do Verea-
dor Junior Paixão; 2999 e 3052/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; 3038 e 
3040/2024 do Vereador Marcelo Lessa; 
3041, 3054 e 3058/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 3042/2024 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 3045/2024 da Vereador 
Gilda Beatriz. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1)
MARCELO LESSA, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Justificou o voto contrá-
rio à Lei Orçamentária, observando que o 
governo parece ter enviado uma proposta 
à casa como uma pegadinha, mas o Ve-
reador Fred Procópio, identificou diversas 
irregularidades na lei orçamentária, impe-
dindo sua aprovação. Lembrou que o go-
verno tentou diversas vezes se justificar, 
mas sem sucesso e que votou contrário 
por conta das irregularidades. Ressaltou 
que o governo enviou novamente a pro-
posta, aparentemente corrigida após a 
pressão exercida principalmente pelos 
Vereadores. Afirmou que votará contra 
novamente, pois está cansado de menti-

ras e enganações, e de ver o povo ser 
colocado em situações difíceis por pro-
messas vazias que não são cumpridas. 
Criticou o governo por enganar empresas 
e empreiteiros, deixando pessoas sem 
alimentação adequada. Falou que recen-
temente o Ministério Público precisou in-
tervir para garantir a colocação de ônibus 
novos, o que deveria ter sido feito pelo 
governo. Disse que o Prefeito e o Secre-
tário Thiago Damaceno gostam de enga-
nar o povo e pede que eles parem de usar 
a população como massa de manobra. 
Se comprometeu a defender o povo e a 
desmascarar o Prefeito, afirmando que 
nunca mais permitirá que ele minta. Men-
cionou casos específicos de obras inaca-
badas e irregularidades na administra-
ção, prometendo continuar a expor a ver-
dade. Falou sobre a sua frustração com o 
governo, destacando a falta de controle 
financeiro e a desonestidade na gestão 
dos recursos públicos, e reafirmou seu 
compromisso em lutar contra essas práti-
cas em defesa da população. Agradeceu 
e despediu se. 2) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Votou a admissibilidade da vota-
ção para a lei de diretrizes orçamentárias, 
pois o governo teve que trocar o pedido. 
Disse que o governo acha que realmente 
acreditam que os Vereadores não leem, 
pois o artigo o qual pediu para suprimir 
voltou normalmente. Falou que precisa 
ser colocado em votação a conta dos Ex-
-Prefeitos e que vai precisar entrar na 
justiça. Disse que foi muito bem recebido 
pelo Senhor Rogério Guimarães, advoga-
do na cidade, o qual é uma pessoa de 
grande influência no meio ambiente, ga-
nhou vários prêmios Chico Mendes e tem 
inúmeros projetos, incluindo o plantio de 
árvores na cidade junto com o colega Do-
mingos Renato Imbroisi. Recebeu inúme-
ras reclamações de moradores da locali-
dade da Posse sobre os caminhões de 
lixo que passam no centro da Posse, 
quando eram para passar pela estrada. 
Questionou se estão evitando o pedágio 
ou se os caminhões de lixo estão fazendo 
fila, atrapalhando o trânsito e deixando 
restos na estrada. Falou que amanhã, 
junto ao Vereador Domingos Protetor es-
tarão às quatorze horas para verificar se 
a COMDEP responderá às suas indaga-
ções e espera que o Presidente da CP-
Trans também compareça. Disse que 
houve a saída da Presidente da COM-
DEP, que pediu exoneração e foi nomea-
do um novo Presidente e que se este 
novo Presidente precisar de mais uma 
semana para se inteirar dos fatos e vir 
explicar o aumento do lixo, o descarte de 
lixo em Quissamã em terreno que é crime 
ambiental, o pagamento de gasolina nos 
postos da cidade, e a não contratação do 
transbordo, estará nesta Casa de manei-
ra ordeira, urbana e civilizada para inqui-
ri-los sobre todas estas questões. Agra-
deceu e despediu-se. 3) DOMINGOS 
PROTETOR, DO PP – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que as cinco pesquisas que 
teve de confiabilidade mostram o Ex-Pre-
feito interino, Hingo Hammes em primeiro 
lugar em todas as cinco pesquisas. Falou 
que a pesquisa verdadeira, é a que mos-
tra a rejeição do atual Prefeito, que se vê 
na rua. Disse que o último descaso desta 
gestão aconteceu hoje na votação do 
COMUTRAN, que segundo denúncias de 
redes sociais, ônibus e vans da TURB es-
tavam levando gente para votar nos can-
didatos indicados pelo governo, principal-
mente o pai do jogador de vídeo game 
que estava lá como candidato. Ressaltou 
que o Governo quer ter a maioria no CO-
MUTRAN para aumentar a passagem e 
tirar da conta do Prefeito, dizendo que foi 
o COMUTRAN que aprovou o aumento 
da passagem. Falou que não foi o Prefei-
to e nem o jogador de vídeo game que 
melhorou o transporte público lá no Alto 
da Serra e no Morin, e sim o Ministério 
Público que exigiu. Disse que as faixas 
que foram colocadas em todos os bairros 
foram faixas colocadas por cabos eleito-

rais, e que o Vereador Marcelo Lessa ti-
rou e mandou tirar com razão, porque não 
foi o povo que colocou faixa nenhuma. 
Falou que estão fazendo Requerimento 
de Informação sobre os abrigos de ônibus 
onde a prefeitura saiu arrancando a sua 
propaganda indevida, causando prejuízo 
milionário aos cofres públicos. Falou que 
a prefeitura fez um transbordo clandesti-
no, levando lixo, levando entulho, levando 
tudo o que possa imaginar para a locali-
dade do Quissamã, para fazer um trans-
bordo clandestino, segundo informações 
do INEA. Ressaltou que o atual Prefeito é 
o rei das Fake News. E que tem lixo espa-
lhado por toda a cidade. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e cinquenta e dois minutos decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em seis de agosto 
de dois mil e vinte e quatro, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 80ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos seis dias do mês de agosto do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e trinta minutos, o Senhor Pre-
sidente, o Vereador Júnior Coruja, decla-
rou aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário, o Vereador 
Domingos Protetor que realizasse a leitu-
ra da ata anterior e do expediente. Reali-
zada a leitura da atas anterior, esta restou 
aprovadas. EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 488/2024 (CMP 3087/2024); GP Di-
versos nº: 486/2024 (CMP 3089/2024); 
GP Diversos nº: 485/2024 (CMP 
3092/2024); GP Diversos nº: 435/2024 
(CMP 3093/2024); GP Veto nº: 495/2024 
(CMP 3105/2024); GP Diversos nº: 
491/2024 (CMP 3112/2024); GP Diversos 
nº: 496/2024 (CMP 3114/2024); GP Di-
versos nº: 497/2024 (CMP 3128/2024); 
GP Diversos nº: 498/2024 (CMP 
3129/2024); Requerimento de Informa-
ção nº: 3102/2024 do Vereador Octavio 
Sampaio; Indicações nº: 3096 à 3098, 
3100, 3108 à 3110, 3113, 3117 à 3119, 
3121 à 3127, 3130, 3131, 3133 à 
3136/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Domingos Protetor so-
licitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 3138/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 440/2024 (CMP 
2827/2024). O Veto foi rejeitado com 11 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno e a Vereadora Júlia Casamasso 
votaram a favor da manutenção do Veto. 
Registre-se a ausência do Vereador Hin-
go Hammes e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação o 
GP Veto nº: 441/2024 (CMP 2828/2024). 
O Veto foi rejeitado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 442/2024 (CMP 2829/2024). 
O Veto foi rejeitado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0441/2024 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
15 votos. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0810/2022 do 

Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1939/2022 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 3137/2024 do Ve-
reador Dudu. O Requerimento foi aprova-
do com 10 votos.  Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Gil Magno do Vereador Hingo Ham-
mes, da Vereadora Júlia Casamasso e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 2491/2024 do Vereador Dudu. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Gil Magno do Ve-
reador Hingo Hammes, da Vereadora Jú-
lia Casamasso e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única A Indicação Legislativa nº: 
5357/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
A Indicação foi aprovada com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Junior paixão e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 2456, 2457 e 2548/2024 do Ve-
reador Domingos Protetor; 2599, 2606 e 
2607/2024 do Vereador Gil Magno; 2875, 
2887 e 2932/2024 do Vereador Junior 
Paixão; 2989/2024 do Vereador Hingo 
Hammes; 3027, 3028 e 3033/2024 do Ve-
reador Dudu; 3063/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 3084, 3085 e 3086 do Verea-
dor Fred Procópio. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PMN – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Parabenizou pela posse conjunta dos 
Lions Clube, na última sexta feita, no sa-
lão paroquial da Igreja Luterana. Disse 
que o Lions de Itaipava, Quitandinha e 
Centro realizaram a troca de suas direto-
rias e teve o prazer de estar presente. 
Comunicou que junto com o Vereador Do-
mingos Protetor deram entrada ao man-
dado de segurança para que as contas 
dos EX-Prefeitos sejam votadas no Ple-
nário. Falou que na questão do lixo, cha-
maram a Presidente da COMDEP, que 
não compareceu e pediu exoneração do 
cargo. Informou que continua recebendo 
pedidos de retirada de lixo na cidade in-
teira, e são e-mails com assinatura. Falou 
que estão enviando ao presidente do 
INEA esses e-mails. Disse que quem qui-
ser mandar e-mails e vídeos eles estarão 
encaminhando ao Ministério Público e ao 
INEA. Ressaltou que lixo é uma questão 
de saúde pública, pois lixo se coleta e não 
recolhe, então as caçambas de lixo nem 
deveriam existir. Falou que a coleta de 
resíduos deveria ser diária, no entanto, os 
caminhões de coleta não têm um horário 
definido, o que leva animais e outros indi-
víduos a espalharem o lixo, causando 
problemas. Mencionou o caso de um tra-
balhador da empresa de gerenciamento 
de resíduos que morreu de leptospirose e 
recebeu pouco apoio da empresa. Disse 
que estão recebendo várias denúncias, 
inclusive a última denúncia formulada e 
mostrada nos jornais de ter um transbor-
do falso lá no Quissamã. Falou ser um 
crime ambiental que está sendo levado 
também ao Ministério Público para que 
tome as devidas providencias. Informou 
que recebeu inúmeras queixas de pes-
soas que fizeram o concurso da COM-
DEP e não foram chamadas, enquanto 
tem nomeados de RPA por indicação de 
correligionários. Falou que está na hora 
disso terminar em nossa cidade. Disse 
que as emendas impositivas que foram 
feitas para as entidades como GRUPARJ 
e Padre Quinta, não foram atendidas e 
não receberam. Informou que hoje foi fei-
ta uma reunião com os Secretários do 

Município, mas não verificou vontade ne-
nhuma de se resolver a questão. Disse 
que os próprios vereadores terão que fa-
zer a regulamentação das Emendas Im-
positivas para que as emendas que foram 
destinadas para atender a população da 
nossa cidade consiga de algum modo 
chegar ao seu destino. Informou que tem 
emendas de dois mil e vinte e três não 
foram realizadas ainda. Disse que esteve 
no final de semana no projeto da Boa vis-
ta, e também foi muito bem recebido nas 
igrejas evangélicas na Rua Washington 
Luís. Expressou preocupações sobre a 
eficácia de três secretarias recém-criadas 
para mulheres, emprego e deficientes. 
Disse que o sentimento geral é de que o 
governo atual está falhando em atender 
às necessidades da população de Petró-
polis. Falou que infelizmente não há ge-
rência. Solicitou que seja feito uma con-
vocação do novo Presidente da COM-
DEP para que venha explicar tudo isso de 
errado que está acontecendo e também 
do Presidente da CPTrans. Informou que 
eles têm obrigação de dar a explicação 
que o povo tem que receber e infelizmen-
te como não acontece terá que ser judi-
cializada. Expressou sua preocupação 
sobre os longos tempos de espera para 
exames médicos e medicamentos neces-
sários. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Informou que hoje rece-
beu uma pesquisa dizendo que Petrópo-
lis, tem no seu prefeito o maior índice de 
desaprovação na cidade. Ressaltou que 
podem dizer que isso é mentira porem 
basta andar pela cidade e verificar o caos 
sanitário que a cidade se encontra. Falou 
que recebeu uma mensagem de uma se-
nhora falando que tinha um gambá na li-
xeira e quando olhou de perto a mensa-
gem viu que era uma ratazana gigante e 
isso traz um risco imenso de leptospirose. 
Criticou a Prefeitura e a COMDEP por 
não tomarem providências e deixam a po-
pulação abandonada e frustrada. Mencio-
nou outras questões relacionadas à saú-
de e consultou o Secretário de Saúde, 
Patuleia, sobre algumas questões. Res-
saltou que a rejeição do atual prefeito, 
Rubens Bomtempo, pela população é 
evidente pois o povo de Petrópolis está 
descontente devido à falta de responsabi-
lização e execução de suas funções pelo 
poder executivo. Enfatizou a necessidade 
de que as contas sejam votadas no atual 
governo, pois já foram julgadas pelo tribu-
nal e têm mais de um ano. Informou que 
o Presidente da Comissão de Finanças, o 
Vereador Gil Magno, ainda não colocou 
essas contas em votação, o que é uma 
vergonha e não pode continuar na próxi-
ma legislatura. Disse que não adianta di-
zer que isso é manobra eleitoreira pois 
está sendo cobrado desde dois mil e vinte 
e um. Falou que colocou Emendas Impo-
sitivas e a única emenda impositiva em 
andamento é sobre a castração obrigató-
ria. Agradeceu ao Governador, Cláudio 
Castro, e o Ex-Secretário Luizinho que 
trouxeram a unidade móvel de castração 
do Governo do Estado para Petrópolis, 
permitindo mais castrações dentro da ci-
dade. Disse que a Emenda Impositiva 
para a reforma do Curral não foi feita pois 
o Curral está abandonado e a situação da 
cidade reflete nos animais. Informou que 
fez uma Emenda Impositiva para o Proje-
to SAMU Vete e criar uma clínica veteri-
nária pública, mas ela continua incomple-
ta devido à falta de regulamentação. Dis-
se que vários projetos estão assentados 
na gaveta do Prefeito. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a FALA DOS VERE-
ADORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e cinquenta e três minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em sete de agosto de 
dois mil e vinte e quatro, ás quatorze ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Lucas Klin - especial para o Diário

Os moradores do Vale do 
Cuiabá e do bairro Quitandinha 
estão enfrentando problemas 
com a iluminação pública. Há se-
manas, eles relatam que a situa-
ção tem se agravado, e a falta de 
manutenção adequada tem gera-
do incômodo e preocupação.

Segundo relatos, o poste lo-
calizado em frente ao número 
2009, da Estrada Ministro Salga-
do Filho, no Vale do Cuiabá, apre-
senta oscilações na iluminação. 
Durante a noite, a luz fica fraca, 
comprometendo a segurança dos 
moradores. Apesar de terem en-
trado em contato com o órgão 
responsável, ainda não houve so-
lução para o problema.

Segundo os moradores, a Pre-
feitura já foi avisada várias vezes, 
inclusive, que o advogado do exe-
cutivo, teria sido procurado pela 
população para tratar da questão. 
Ele reconheceu a gravidade da si-
tuação e afirmou que é necessário 
tomar medidas para resolver o 
problema. No entanto, os morado-
res questionam por que a troca da 
lâmpada não foi realizada pron-
tamente, já que a manutenção foi 
feita em outros locais.

 “É inadmissível que pague-
mos pela iluminação pública e 

ainda enfrentemos essa situação. 
Não é justo ficar sem luz, especial-
mente por conta dos riscos à se-
gurança durante a noite”, afirmou 
um dos moradores da região. “A 
gente paga a iluminação pública. 
Eles vieram aqui mexer no relógio 
de uma moradora aqui ao lado da 
minha casa, uma e meia da ma-
drugada, porque o relógio entrou 
em curto lá, vieram arrumar. Por 
que não vieram no caminhãozi-
nho trocar a lâmpada?”, concluiu 
o morador.

Além disso, a Rua Pará e a 
Avenida Amaral Peixoto no Qui-
tandinha, também estão com 

iluminação deficiente, segundo 
os moradores. As lâmpadas de 
vapor de sódio ainda não teriam 
sido substituídas por LED. Os 
relatos sugerem que a Prefeitura 
teria prometido há mais de dois 
meses a troca das lâmpadas para 
a melhoria da iluminação pública 
no local. A situação tem deixado 
os moradores insatisfeitos e em 
busca de soluções.

A Secretaria de Serviços, Se-
gurança e Ordem Pública (SSOP) 
informou que enviará uma equi-
pe técnica aos locais para verifi-
car e realizar as intervenções ne-
cessárias.

Lucas Klin - especial para o Diário

Moradores de Bonsucesso 
têm enfrentado problemas com 
o acúmulo de lixo nas lixeiras da 
região. A situação tem gerado in-
cômodo e preocupação, uma vez 
que o serviço de coleta não tem 
ocorrido de forma regular.

Segundo relatos de morado-
res, as lixeiras estão completa-
mente lotadas, e o lixo se acumu-
la nas calçadas e áreas públicas. 
A situação tem incomodado, 
principalmente em pontos como 
a estrada do contorno, no quilô-
metro 63. Antes, a coleta era rea-
lizada regularmente, mas nos úl-
timos dias, os resíduos não têm 
sido recolhidos com a mesma 
frequência.

A moradora que reside pró-
ximo à lixeira da estrada do con-
torno, afirma que a situação se 
agravou desde a última segun-
da-feira. Ele relata que, mesmo 
após entrar em contato com o 
serviço responsável, o problema 
persiste. 

Moradores pedem uma so-
lução urgente para o problema, 
uma vez que o acúmulo de lixo 
pode trazer consequências para 
a saúde pública e o meio ambien-
te. A comunidade espera que as 
autoridades competentes tomem 
providências para regularizar o 
serviço de coleta e garantir a lim-
peza das ruas e calçadas.

Não obtivemos resposta da 
Prefeitura de Petrópolis até o fe-
chamento desta edição.


